

Elecciones Sindicales: En el consejo de delegados

## «Metro»: Vencieron las CC.OO.

La votación se realizó con listas abiertas.

CC.OO. consiguió ayer la mayoría en las elecciones del Consejo de Delegados celebradas en el «Metro» de Barcelona.

Durante la pasada semana se desarrollaron las elecciones, tras el acuerdo entre las cuatro centrales sindicales presentes en la empresa (CC.OO., UGT, CNT y SUNC). El sistema electoral previsto se basaba en una importante pormenorización de cada una de las secciones que componen la empresa, otorgándose a cada sección en función del número de trabajadores de la misma, pero buscando que ninguna sección quedase sin delegado.

Las candidaturas han sido abiertas y los organismos que los trabajadores del «Metro» están estructurando se componen de: asamblea de los trabajadores como organismo decisorio, Consejo de Delegados

— que se halla formado por sesenta miembros — y Comité Ejecutivo de empresa.

El proceso electoral se halla ahora en su primera mitad. De los sesenta elegidos para el Consejo de Delegados, treinta y cinco son de CC.OO., diez del SUNC, siete de UGT, tres de CNT y cinco independientes. El índice de participación de los trabajadores en estas votaciones ha oscilado entre el 65 y el 85 por ciento.

Para el próximo día 30 está prevista la elección del comité de empresa que está compuesto por catorce miembros. Diez serán elegidos por sufragio universal de entre los dos mil quinientos trabajadores de la plantilla, según una lista abierta donde figurarán todos los candidatos. Los restantes miembros serán designados por los cuatro centrales sindicales.

F. B.

Campdevàrol

## La Farga Casanova: Asamblea multitudinaria

La empresa plantea una reestructuración de plantilla que afectaría a ciento treinta y un trabajadores

El pasado sábado se celebró en Campdevàrol una multitudinaria asamblea de todos los trabajadores de la Farga Casanova S.A., que con cerca de 1.000 operarios es una de las empresas más importantes de las comarcas de Girona. El único punto del orden del día lo constituía la información y el debate sobre la última disposición de la empresa: que 131 trabajadores, repartidos entre las factorías de Ripoll, Campdevàrol, Reinoso y las oficinas administrativas de Barcelona debían dejar la empresa. El único motivo aducido es una supuesta reestructuración de plantilla, necesaria para afrontar la crisis económica. Por otra parte, no se han hecho públicos los criterios con que la Dirección seleccionaría los 131 trabajadores.

UN «NO» ROTUNDO

La asamblea ha sido categórica: no a los despidos, no a

la pérdida del puesto de trabajo. Se valoró que es una contradicción despedir personal para superar la crisis cuando en la empresa se hacen más de 3.000 horas extras a la semana. Se aprobó iniciar negociaciones inmediatas entre la Dirección y el Comité de empresa, que recibió la total confianza por parte de los trabajadores, plasmada en el compromiso de dejar de hacer horas extras como forma de presión mientras duren las conversaciones. Se evitó también todo intento de división

entre las oficinas y los talleres, mostrándose dispuestos a aceptar una redistribución interna de los puestos de trabajo si así lo aconsejaba la marcha de la empresa.

**LAS CENTRALES SE PRONUNCIAN**

Numerosas intervenciones abundaron a la vez en el hecho de que la patronal ha de ser consciente de que muchos de los problemas económicos con que se enfrenta la empresa se deben al hecho de no contar con una dirección unida y eficaz, como lo demuestra el hecho de que en el pasado ejercicio se perdieron más de 130 millones de pesetas en concepto de piezas defectuosas.

Las centrales USO, UGT, y CC.OO., que forman parte del Comité de empresa, han publicado un comunicado conjunto en el que se manifiestan rotundamente en contra de toda reducción de plantilla, más cuando, tratándose de la empresa más importante de la comarca, constituiría un peligro predecible para los restantes.

XAVIER BONFILL

Fontanals

## Los trabajadores no quieren cooperativa

Se celebró en los locales de «Industrias Fontanals S.A.» de Terrasa una asamblea de los trabajadores de esta empresa con asistencia de unas 450 personas. Asistieron también a la asamblea los diputados Cipriano García y Angel Pereda, así como dirigentes locales de partidos y centrales sindicales.

En el transcurso de la asamblea, se puso a discusión la propuesta que la Administración ha hecho a los trabajadores de Fontanals en el sentido de que la empresa se constituya en cooperativa. La asamblea decidió no aceptar esta propuesta por considerar que no reúne las mínimas condiciones de viabilidad, puesto que son los propios trabajadores quienes deben responder personalmente del préstamo del Estado, y, por otra parte, el préstamo no alcanza — según los trabajadores — ni la tercera parte del capital necesario para la nueva puesta en marcha de la empresa.

La asamblea tomó el acuerdo de comunicar al Gobierno esta negativa

JORDI LLONCH

## Maimsa: Cuando la crisis lleva a Madrid

Los trabajadores, afectados por suspensión de contratos, han presentado recurso de alzada

Una comisión de trabajadores de la empresa del Poble Nou «Maimsa» — Maquinaria para Automoción, Industria y Marina — ha partido hacia Madrid al objeto de entrevistarse con altas jerarquías del Ministerio de Trabajo, a tenor de la situación en que se encuentran. Una situación que dio comienzo el pasado 23 de junio, fecha en que el gerente de «Maimsa», José María Pujol Noya, presentaba solicitud de revisión de contrato para toda la plantilla — los obreros

prentaciones de la empresa. Dias más tarde, el 29 del mismo mes, y cuando todo parecía apuntar a una rápida resolución del expediente de crisis, la patronal planteaba una nueva solicitud. Ahora con la petición de que el número de rescisiones únicamente afectara a 31 de los contratados, y no a la totalidad. Petición que fue nuevamente rechazada por parte de los afectados.

Por su parte, informan los obreros de la que consideran una irregular tramitación del expediente: la resolución del mismo se dictó el pasado día 13 de este mismo mes, coincidiendo con el cambio de titular en Delegación de Trabajo. Y esta resolución, firmada por

el delegado saliente, señor Royo, se dictó tres días antes de que los afectados pudieran hacer entrega de su escrito de alegaciones, mientras que su comunicación les llegaba el día 19.

— O sea — afirman al llegar a este punto los trabajadores — que no fuimos previamente oídos.

Para seguir: — Por lo visto, tal y como reconoce el propio Pujol-Xicoy en un escrito de Delegación, la idea de rescindir finalmente 31 contratos de trabajo partió del propio inspector que informó el expediente.

Y así las cosas, han comenzado a aparecer pintadas por las calles del barrio, firmadas por CNT-UGT conjuntamente. «Queremos trabajar, basta de mentiras», «explotadores...» Queda por ver lo que en Madrid sucede.

## CNT: Prosiguió el pleno

El sábado por la tarde y el domingo continuó el Pleno Confederado de Catalunya de la CNT.

Una vez leídas las distintas ponencias presentadas por todos los sindicatos de Catalunya se pasó al nombramiento de distintas comisiones que, a lo largo de la semana, debían refundir todas las ponencias y someterlas a aprobación del Pleno en la próxima sesión a celebrar el próximo domingo 2 de octubre. Entre los puntos que fueron tratados y sobre los cuales se está elaborando el dictamen por las distintas comisiones figuran el Secretario Permanente de la CNT a nivel del Estado español, el de la acción sindical en la empresa referido fundamentalmente a la actitud ante las anunciadas elecciones sindicales, la cuestión del patrimonio sindical, el pacto social, la libertad y unidad sindical, la CNT y las nacionalidades, la afiliación de militantes de partidos políticos, las cuotas sindicales de los cotizantes a la CNT, las federaciones de industria, la relación entre la CNT y el movimiento libertario, la actitud ante los grupos del exilio y el exterior y, finalmente, la realización de un nuevo Congreso de la CNT.

## La problemática del Textil salió a la calle



La crisis del ramo Textil en el Bagós ha llegado a límites insospechados. Expedientes y cierres se suceden cotidianamente y los trabajadores se movilizaron de nuevo el pasado fin de semana con el fin de preservar sus puestos de trabajo. Más de dos mil obreros del ramo se concentraron y manifestaron por las calles de Manresa con el objetivo de dar una respuesta a la crisis. (Foto Europa Press.)

Manresa

### INGENIERIA SUPERIOR Y TECNICA

## ACADEMIA PUIG

INSTITUTO TECNICO DE INGENIERIA APLICADA  
Rosellon, 132 - 2.º  
Tel. 254 96 36 - Barcelona-11  
(frente Hospital Clínico)

\* \* \*

### SERVICIO DE INFORMACION

sobre nuevos planes de estudios,  
todos los días laborables,  
excepto sábados, de 10 a 1 y de 5 a 9 30.

## CONSTITUCION

# SINDICATO ESPECTACULO CC.OO.

## ASAMBLEA DE TODOS

¡OS AFILIADOS Y SIMPATIZANTES, TRABAJADORES DEL RAMO

Día 28 de septiembre, a las 10 de la mañana.  
C/. Hospital, 89-91 - interior (locales CC.OO.)

### Nota aclaratoria

En nuestra edición del pasado domingo, página veintidós, publicábamos un escrito que nos había sido enviado por un lector y a través del que se remite exponía los problemas existentes en el terreno laboral para todas aquellas personas que, pasado ya el límite de los cuarenta, buscan puesto de trabajo. Y lo exponía a través de un caso concreto, que nosotros encabezamos bajo el concepto de «sin derecho al trabajo por superar los cuarenta y cinco años».

Pues bien, por un lapsus involuntario omitimos el nombre del firmante, del que ahora queremos dejar constancia: Julio Beruán, de Granollers.